



Currière, 8 de diciembre del 2025

Queridos padres, queridos amigos:

Nos alegra enviaros esta carta en este tiempo de preparación de las fiestas navideñas, que también será un tiempo de gracia especial con la clausura del año jubilar. El papa Francisco lo había introducido deseándonos «que este año sea para todos un momento de encuentro vivo y personal con el Señor Jesús, «puerta» de la salvación». Nuestro nuevo Papa León XIV también nos ha animado en este sentido: «Si nos dejamos tocar por el amor humilde, herido, pero siempre fiel de Jesús, entonces podemos renacer verdaderamente y empezar a vivir como hijos siempre amados».

Queremos dar las gracias a todos y a cada uno de vosotros por vuestra ayuda a lo largo del año pasado, ya sea con vuestras oraciones, vuestro compromiso muy concreto para ayudarnos a preparar los diversos acontecimientos que han marcado este año y también por vuestra ayuda material, que no ha faltado y por la que damos gracias. También agradecemos a todos los grupos de scouts que nos han ayudado a lo largo del año, especialmente en la preparación de leña para el invierno.

También hemos podido compartir vuestras alegrías y vuestras penas, intentando humildemente llevároslos cada día en nuestras oraciones, en el gran impulso de esperanza deseado por nuestro Papa Francisco. Ahora que el año jubilar llega a su fin, deseamos que cada uno de vosotros pueda perseverar en esta mirada puesta en las promesas de la vida eterna y de nuestra divinización, de las que la fiesta de Navidad nos trae los primeros frutos con la venida de Jesús, el Hijo de Dios, entre nosotros. ¡Que Él siga siendo Dios con cada uno de vosotros a lo largo de este nuevo año, a la espera de estar para siempre con Él en el Corazón del Padre!

Desde el Capítulo General de 2024, nos hemos embarcado en un trabajo de fondo sobre la historia de los inicios de nuestra Comunidad de hermanos. El año 2026 será para nosotros un nuevo jubileo, el de los 50 años de nuestra fundación, en 1976. Ya hay dos acontecimientos previstos para conmemorarlo: una jornada de puertas abiertas, aquí en Currière, el domingo 21 de junio de 2026, a la que estáis todos invitados; y una reunión de todos los hermanos durante unos diez días, en el monasterio de Monte Corona, el próximo mes de octubre. Tendremos una nueva ordenación sacerdotal, la de nuestro hermano Tobiyah, el 22 de agosto de 2026. Además, estamos profundizando en un aspecto importante de nuestra vida, el de la «hesychia», que podríamos definir como «la paz del corazón», «una vida lo más continua posible en la presencia de Dios», ya sea en la soledad o en la vida fraterna.

A principios de año tuvimos la «dolorosa alegría» de poder enviar a nuestro hermano Pascal a reforzar un poco la comunidad de nuestros hermanos de Monte Corona. Todos los que han sido acogidos en Currière lo conocen bien y seguramente han apreciado su servicio en la acogida durante varios años. Esta decisión se ha madurado a lo largo de varios consejos y capítulos de comunidad tras el Capítulo General, pero nos obliga a ajustar el equilibrio de fuerzas en función de las necesidades del momento.

Varios acontecimientos importantes nos han permitido reencontrarnos con algunos de vosotros, ya sea durante la ordenación de nuestro hermano Eucharistan, al día siguiente de la elección de nuestro nuevo Papa el pasado mes de mayo, o durante la primera profesión de nuestro hermano José a principios de julio. Algunos hermanos también estuvieron presentes en la reunión de laicos de Belén en el monasterio de nuestras hermanas en Poligny, donde pudimos sentir la gracia de formar una gran Familia. Una vez más, agradecemos de todo corazón a aquellos y aquellas que contribuyeron al éxito de estas jornadas en un ambiente familiar.

Una de las grandes alegrías de este año fue la gracia de poder peregrinar al santuario de Nuestra Señora de La Salette, uno de los lugares jubilares de nuestra diócesis. Después de caminar juntos hacia el santuario meditando los cinco Misterios Luminosos, tuvimos un tiempo de oración personal y confesión, seguido de la Eucaristía con los peregrinos presentes ese día. Después de la comida, cada uno pudo continuar libremente con la oración o dar un paseo, y luego nos reunimos para compartir un momento de intercambio sobre el tema de la «hesychia», antes de concluir con la celebración de las vísperas en una de las pequeñas capillas del santuario.

Entre las sesiones de formación impartidas a lo largo del año, la del hermano Patrick Prétot, de la abadía de La Pierre qui Vire, fue una especie de la primera. Nos habló de la Eucaristía a partir de la película «Le dîner de Babeth», con una pedagogía muy interactiva en la que todos participaron. El retiro comunitario, durante el tiempo del cenáculo, fue predicado por el padre abad emérito de la abadía de Saint Benoît sur Loire, Dom Étienne Ricaud, que nos introdujo a la lectura de las cartas del Apocalipsis, en relación con las grandes líneas de la vida monástica. Todos pudimos beneficiarnos de su experiencia en encuentros personales. A finales de agosto, el padre Jean-Noël Dol, antiguo vicario general de la diócesis de Toulon, concluyó un ciclo de cursos de teología iniciado hace varios años, presentándonos las cuestiones contemporáneas sobre el misterio de la Trinidad. Todos nos alegramos de descubrir esta parte de la teología en una presentación muy equilibrada. Por último, a finales de septiembre, la hermana Alessandra Bonifai, de la comunidad italiana de las Hermanas de la Preciosísima Sangre, que ya había venido en septiembre de 2023, nos ayudó a comprender mejor el ámbito de las emociones, tanto humanas como espirituales, y su entrelazamiento en nuestra vida fraternal. También en este caso, todos pudimos aprovechar su experiencia para la vida personal y comunitaria.

Para el próximo año hemos decidido comenzar una primera fase de obras en la zona de acogida con el fin de acondicionar un espacio que permita a pequeños grupos venir a compartir algunos aspectos de nuestra vida, al tiempo que disfrutan de autonomía. En una segunda fase, también nos gustaría añadir dos nuevas pequeñas celdas de acogida en soledad para sustituir poco a poco los prefabricados que se utilizan desde hace 40 años.

Queremos concluir este mensaje asegurándoles que en nuestras oraciones siempre os tenemos presentes. ¡Que esta oración sea «amplia» y abarque a la Iglesia universal, permaneciendo abiertos a lo inesperado del Espíritu Santo, que nunca deja de sorprendernos!

Os deseamos nuevamente una muy feliz Navidad y un muy santo y próspero año nuevo, que comenzará con la gracia de la fiesta de la Madre de Dios, a quien confiamos todas vuestras esperanzas e intenciones.

NB: Si deseáis recibir noticias de las dos comunidades de nuestros hermanos en Tierra Santa e Italia, podéis consultar su propia carta de felicitación de Navidad en la página web «bethleem.org», en las páginas dedicadas a estos dos monasterios.



Fr. Michael + Fr. Sébastien  
 Fr. Jean-Baptiste + Fr. Joseph + Fr. Tobié + Fr. Philippe +  
 Fr. Jean-Joseph + Fr. Amour Fr. Nathanaël + Fr. Hugues + Marie  
 Fr. Eucharist + Fr. Réginald +

## MOINES DE BETHLÉEM

Monastère de l'Assomption Notre-Dame - 3900 route forestière de la Charmette - Currière  
 38380 Saint-Laurent-du-Pont - France - Tél. +33 4 76 55 14 97 - [www.bethleem.org](http://www.bethleem.org)